

Septiembre 11 de 2015

Gabriel Castañeda Nolasco es el nuevo Coordinador General de Innovación de la UNACH

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- Haciendo uso de las facultades inherentes a su cargo, el Rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Carlos Eugenio Ruiz Hernández designó como Coordinador General de Innovación, al docente e investigador de la Facultad de Arquitectura, Gabriel Castañeda Nolasco.

En las instalaciones de la Sala de Juntas de Rectoría y acompañado de los miembros del cuerpo de gobierno, Ruiz Hernández manifestó su reconocimiento a la trayectoria profesional que Castañeda Nolasco ha forjado en la UNACH, a través de un trabajo de investigación y de desarrollo de tecnologías especialmente en el tema de vivienda.

En este marco, lo invitó a conducirse de manera ética y transparente, emprendiendo acciones para el beneficio de la institución, de los estudiantes de las distintas licenciaturas y campus que forman parte de esta comunidad universitaria.

Luego de recibir su nombramiento, Gabriel Castañeda Nolasco, aseveró que esto además de ser una distinción, es un compromiso de trabajo importante por lo que buscará dar continuidad a las tareas que, en este tema dentro de la Universidad, se han solventado con éxito.

“Pero también, luego de un análisis diagnóstico, buscaremos implementar nuevas políticas, nuevos esfuerzos, que contribuyan a que los universitarios puedan generar más ideas, mayores tecnologías, pues dentro de las facultades existen muchas ideas y hay que impulsarlas”, puntualizó.

Gabriel Castañeda Nolasco, es egresado de la Facultad de Arquitectura de la UNACH, Maestro en Arquitectura por la Universidad de Yucatán y Doctor en Ciencias de la Ingeniería Ambiental por la Universidad de San Pablo, Brasil.

Es miembro del Sistema Estatal de Investigadores desde el año 2005, coautor de cuatro libros, ha publicado distintos artículos arbitrados a nivel nacional e internacional y es desarrollador de 12 tecnologías para la edificación, además de contar con dos patentes en trámite ante el Instituto Mexicano de la Propiedad Intelectual.

También ha sido profesor invitado en universidades nacionales y extranjeras como la Autónoma de Yucatán, Autónoma de Ciudad Juárez y la Universidad Nacional Autónoma de México, además de la Universidad Politécnica de Cataluña, la Universidad de Ingeniería en Lima, Perú y la Universidad de la Republica de Montevideo, Uruguay.

Dentro de su trayectoria académica se ha desempeñado como Jefe del Departamento de Programación de Infraestructura de la UNACH, Coordinador de Investigación y Posgrado de la Facultad de Arquitectura, donde también ocupó la jefatura del Departamento de Titulación y coordinó distintos programas y proyectos.